



La UBU, a la espera del Bocyl para conocer en detalle el precio de sus titulaciones

La Junta aprobó ayer la subida de las tasas, pero sólo informó de que la subida media rondará el 20 por ciento

N. E. / Burgos

La Junta aprobaba ayer la subida de las tasas universitarias que, como se había anunciado, rondará de media el 20% que, traducido a euros, significará un aumento de no menos de 200 y no más de 400 euros en los grados universitarios que se pueden cursar en Castilla y León. Sin embargo, para conocer con detalle lo que costarán a partir del próximo curso las matrículas en cada universidad habrá que esperar a que se publique el decreto de precios públicos en el Boletín Oficial de la Comunidad que puede ser hoy o bien el lunes.

El Consejo de Gobierno se reunía ayer para dar el visto bueno al incremento de los precios, pero los rectores de las universidades de la región no cuentan todavía con un documento escrito que recoja de manera pormenorizada dicha subida por cada titulación. Los responsables de las universidades fueron informados en una reunión, de forma oral, de los cálculos iniciales y cuando ha comenzado ya la fase de preinscripción para el próximo curso, ni las instituciones ni las familias conocen en detalle lo que deberán pagar.

El rector de la UBU, Alfonso Mu-



Alfonso Murillo. / I.L.M.

rillo, aseguraba ayer que les informaron de la aprobación de la subida de las tasas que ya estaba previsto que tuviera lugar en el Consejo de Gobierno de ayer. Murillo, que participó en el acto de toma de posesión de los presidentes de los consejos sociales de las universidades en Valladolid, explicó que Herrera en su discurso indicó que la subida media sería del

20%. «No ha sido ninguna sorpresa era la horquilla de la que se venía hablando», aseguró el rector de la UBU.

Sobre la nueva norma, Murillo recalcó que una de las cuestiones más importantes es que se equipara el precio del crédito en todas las universidades públicas de la región por lo que costaría lo mismo estudiar Derecho en Burgos que en Valladolid, ponía como ejemplo. El rector indicaba que no es seguro que se pueda mantener esta equiparación de precios en el futuro ya que «el sistema de la contabilidad analítica de costes demostrará que no cuesta lo mismo cursar una

titulación en una universidad que en otra» ya que, entre otras cosas, depende de la categoría del profesorado y del número de alumnos.

Enfermería, de la UBU, entrará entre las titulaciones que más aumentarán sus precios ya que se incluye dentro de las experimentales en las que se prevén subidas cercanas a los 400 euros.